
せる多彩な人材が登録されているということです。
是非楽しみにしていて下さい。

□幹事報告 加藤定伸幹事
⑴万博開幕日の入場券の締切が８月25日㈰に延期
になりました。希望者は事務局までご連絡下さい｡
⑵ロータリー日韓親善会議がソウルで10月24日㈭、
25日㈮開催。参加希望の方は事務局にご連絡を。
⑶８月から例会の席はくじ引きとなります。名札受
取り後、親睦委員会の受付でくじを引いて下さい｡
⑷委員長は筧年度開始前に立て替えた委員会費を、
報告書と領収書を添えて事務局に請求して下さい｡
⑸来週７月17日㈬は休会。

会員組織委員会 浅原英之委員長
◇歓迎の歌 西川達郎ソングリーダー
◇「ロータリーの目的」・バッジ授与 筧 正紀会長

(推薦者の言葉 神野重行さん）安藤さんの
後任で名鉄EIエンジニア社長。名古屋鉄道
入社は名駅ＲＣ創立と同じ1991年です｡

名古屋鉄道への入社と当クラブ
の創立が同じ1991年４月という
ことで非常にご縁を感じておりま
す。名鉄グループは奉仕の精神が
刷り込まれておりますので、一生
懸命活動していきたいと思います｡

筧 正紀会長

本日、４名の新会員をお迎え
しました。楽しい例会、楽しい親
睦、楽しい奉仕を一緒に実感し
て頂き、ロータリーでしか得ら

れない貴重な時間を過ごして頂ければと思います。
さて、今年度の例会企画の中で、プログラム担当
の加藤友康副委員長にご尽力頂き、外国人講師によ
る外部卓話を行いたいと考えております。講師の派
遣は名古屋国際センターに依頼する予定です。
名古屋国際センターは地域の国際化を推進する

ことを目的に昭和59年名古屋市の公の施設として
設置され、貸し施設、情報提供の相談窓口、ライブ
ラリー、交流・講座、ボランティア制度、出版物、留
学生会館などの事業が行われています。今回ホーム
ページを見て、私自身その事業内容を初めて知りま
した。国際センターを知る良い機会となりました。
ロータリークラブは、ＤＥＩ（ダイバーシティ、エ

クイティ、インクルージョン）を中核的価値観として
活動していますが、外国人講師による卓話は、多文
化共生に関する知識を深めるためのクラブの活動
の１つです。社会的多様性を理解し、共生社会を築
くためのスキルを身につけていきたいと思います。
派遣講師もアジアを中心に世界各国の日本語が話

□司会 坪井義之会場運営委員
□ ロータリーソング 西川達郎ソングリーダー委員
「夏の思い出」
□ ゲスト紹介 森本成貴親睦活動・家族委員
米山奨学生 ジェシー（バトサイハン・ボダジャルガル）さん

□ 出席報告 久保田真樹出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席59名 免除者出席７名 総数66名
出席率91.67％

̶ 1 ̶

2024年７月10日㈬
（令和６年)曇 No.２

入会式／クラブフォーラム例会
筧会長の方針のもと、積極的に奉仕活動の推進を。

◇第1503回 ７月24日㈬ 通常例会（洋食）
2023-24年度出席表彰
青少年交換学生 田村優芽さん壮行会

７月17日㈬ 休会 クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 7/15祝日分

◇第1504回 ７月31日㈬ 通常例会（カレー）
外部卓話 N IC地球市民講師 小久保シュヴァ様
【例会後】第１回理事会
７月24日㈬ ＩＭ及びガバナー補佐年度打上げ懇親会

於：ANAグランコート 29F「花梨」 (メイクアップ対象クラブ行事)

第1502回例会
（和 食）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

７月は母子の健康月間です

2024-25年度 第１回入会式

（会場運営委員会)

★浅野直宏さん
あ さ の なおひろ



□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
私は今４年生です。私が日本の

大学に入学して一番驚いたのは、
１年生の時から就職活動について
色々教えてくれ、アドバイスをもら
えることです。モンゴルには日本
のような就職システムはなく、就
職スケジュールやルールは企業ご

とに異なります。また、経験者を求める企業が多く、
毎年新卒採用を行う企業も少ないので、多くの若者
は海外に行こうと思います。私は進学するつもりな
ので就職活動はしていませんが、就職活動をしてい
る学生を見ると、自己分析をして自分を知り、将来
についてよく考えるようになっていて、就職活動に
は大きなメリットがあると感じます。モンゴルにも
日本のようなシステムがあればいいなと思います｡

̶ 2 ̶

(推薦者の言葉 神野重行さん）名古屋鉄道
の代表取締役副社長で、岩切さんの後任で
す。一宮ＲＣに４年在籍されていました。

サラリーマンでロータリーに身を
置かせて頂くのは本当に光栄なこ
とだと思います。皆さんと一刻も
早く親睦を深め、微力ながらロー
タリー活動に努めていきたいと思
いますので宜しくお願いします。

(推薦者の言葉 清水順二さん）臼井さんは
三重県津市の出身で、私も以前いた鹿島建
設の名古屋支店土木部に入社されました。

私は1987年に鹿島建設に入社
以来、名古屋市の地下や伊勢湾の
下でシールドトンネルを作ってお
りました。ロータリー活動は初め
てで分からないことばかりですが、
ご指導を宜しくお願いします。

(推薦者の言葉 神野重行さん）広井さんの
後任で、エスカの社長に就任されました｡
東海銀行では秘書室などで活躍されました｡

「依田」はイダやヨリタと読まれ
ることが多いのですが、私はヨダ
と読みます。職歴をご紹介頂きま
したが、半沢直樹のあれはあの人
なんだよ、といった裏話もお酒の
席などでできればと思います。

辻 雅人クラブ奉仕委員長

本年度は筧会長の方針のもと、
関係各委員会と連携して会長の思
いを実現するべく頑張ります。
では、会長の思いとは何ぞやと

いうと、「PRE / RE BORN」、
新しく生まれ変わる前にその準備

をしようということです。名駅ＲＣの歴史や伝統を
大切にしながら、素晴らしいロータリー経験ができ
るクラブを作り、次年度へつなげていくことです。
例年「５大奉仕委員長抱負を語る」を行っていま
すが、本年はＣＬＰ（クラブリーダーシッププラン）が
推奨するクラブの年次目標を達成するために、各
奉仕部門の定義と今年度の活動予定を紹介します｡
①クラブ奉仕：円滑なクラブ運営の環境を整え
る｡②職業奉仕：事業及び専門職務の道徳的水準を
高める（職場見学会、顕彰事業）。③社会奉仕：地域
社会における積極的平和を目指す（障害者とロータ
リアンが互いに学び合う事業、東山動植物園周辺清掃
活動）。④国際奉仕：国際理解、親善、積極的平和を
推進（台北建成ＲＣ訪問、国際大会、ＲＦＦ）。⑤青少
年奉仕：様々なプログラムを通じて青少年・若者に
よって好ましい変化がもたらされると認識する（青
少年交換、ＲＹＬＡ、名古屋中央ＲＡＣ支援）などです｡
５人の奉仕委員長が先頭に立って奉仕活動を推
進して参りますので、ご支援ご協力をお願いします｡

ニコボックス 久保田真樹出席・ニコボックス委員

○新会員の浅野直宏さん、鈴木清美さん、臼井徹弥さん、依
田耕治さん、ご入会を祝して。 (筧 正紀さん)

○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、４名の新会員
をお迎えしました。皆様、楽しいロータリーライフをお過
ごし下さい。 (両角國男さん)

○新会員の皆さん、ご入会おめでとうございます。(辻 雅人さん)
○①ジェシーさん、ようこそ。②新会員の皆様、入会おめでとうござい
ます。③辻副会長のクラブフォーラム、楽しみです。(加藤定伸さん)

○長澤さんの後任で入会させて頂きました。宜しくお願い申
し上げます。 (臼井徹弥さん)

○本日入会させて頂きました。何卒宜しくお願い致します。
(依田耕治さん)

○本日より入会させて頂きます。宜しくお願い申し上げます。
(鈴木清美さん)

○本日より入会させて頂きます。どうぞ宜しくお願い致しま
す。 (浅野直宏さん)

○浅野さん、鈴木さん、依田さんの推薦者をさせて頂け感謝で
す。臼井さんもご入会おめでとうございます。(神野重行さん)

○臼井徹弥さんの推薦者です。末永く宜しくお願いします。
(清水順二さん)

○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、ご入会おめでと
うございます。今後も宜しくお願いします。(近藤元帥さん)

○柴さん、本の出版おめでとうございます。「再生可能エネル
ギー熱」。(服部清純さん、日比野三吉彦さん、堀田豊彦さん)

○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、入会おめでとうございま
す。これからロータリー活動、宜しくお願いします。 (中村 修さん)

○新会員の皆様、これから宜しくお願いします。(石川仁志さん)
○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、ご入会おめでとうござ
います。浅野さん、会場運営委員会へのご配属とのこと、一緒に例
会を盛り立てていきましょう。会場運営委員長より。(田中義明さん)

○①浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、入会おめでとう
ございます。鈴木さん、臼井さんは親睦活動・家族委員会と
なりますので、一緒に楽しく活動していきましょう。②初例
会に参加できず申し訳ございません。親睦活動・家族委員長
を拝命しました。宜しくお願い申し上げます。(大勝浩二さん)

○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、ようこそ名駅
に。 (萱垣 建さん)

○浅野さん、鈴木さん、臼井さん、依田さん、ご入会おめで
とうございます。 (長谷川徹さん)

○遅まきながら、新年度発足おめでとうございます。(西川達郎さん)
○ご芳志。 (伊藤清志さん)
○依田耕治さんの入会を祝して。出席・ニコボックス委員会
を宜しくお願いします。 (米坂みよ古さん)

○健康に感謝して。(笹谷俊道さん、秋田和美さん、寺西英宏
さん、小室健次郎さん、城野八代江さん)

○ロータリー月間。(髙橋幸義さん、齋藤孝一さん、森畑 明さん、
服部清純さん、遠藤泰昭さん、二ノ宮眞佐惠さん、堀田豊彦さん、
川村勝廣さん、小西忠昭さん、柴 芳郎さん、久保田真樹さん)
その他、本人誕生日と配偶者誕生日と結婚記念日の千田
聡さんよりご芳志を頂きました。

第１回クラブフォーラム

★鈴木清美さん
す ず き き よ み

（親睦活動・家族委員会)

★臼井徹弥さん
う す い て つ や

（親睦活動・家族委員会)

★依田耕治さん
よ だ こ う じ

（出席・ニコボックス委員会)


